

REDUCCIONES DEL PERSONAL

Quedan automáticamente suprimidos el 31 de diciembre de 1940 los siguientes miembros de La Casa:

León Felipe Camino, Roberto Castrovido, Alvaro de Albornoz, Fernando de Buen, Juan José Domenchina, Manuel Márquez, Manuel Pedroso, Manuel Rivas Cherif, Aurelio Romeo Lozano, Rafael Sánchez de Ocaña. Además, aunque conserve vinculación moral y pueda prestar servicios eventuales, quedará próximamente desligado de todo compromiso don Francisco Giral, por convenir así a sus intereses.

Quedan igualmente separados los profesores siguientes, que con el señor de Buen completan el cuadro de comisionados en provincias: Urbano Barnés, Juan López Durá, Juan Xirau.

Quedan igualmente suprimidos a partir del propio último del año los siguientes comisionados en diversas Instituciones: Germán García, Dionisio Nieto.

Terminan en la misma fecha sus comisiones especiales:

Enrique Climent, Antonio Rodríguez Luna, Jorge Hernández Millares, Otto Mayer Serra, José María Miquel y Vergés, Enriqueta Ortega.

Casos especiales:

José Giral es posible que se desagregue voluntariamente para incorporarse al Instituto Politécnico. Si José Carner continuara sin poder precisar ningún plan de trabajo, habría que tomar una medida.

PERSONAL POSIBLE PARA 1941

Oficina: Presidente Reyes, Secretario Cosío Villegas, Contador José Rivera, Oficial Giner de los Ríos, Taquígrafa Agueda Fernández, Mozo de oficios, Oficial de imprenta José C. Vázquez.

Miembros: Jesús Bal y Gay, Ignacio Bolívar, José Carner (véase reducciones), Pedro Carrasco^x, Rosendo Carrasco Formiguera, Juan de la Encina, Enrique Díez-Canedo, José Gaos, José Giral (véase reducciones), Ramón Iglesia (becario), Antonio Madinaveitia, José Medina Echavarría, Agustín Millares, José Moreno Villa, Jaime Pí Suñer, Luis Recaséns Siches, Juan Roura Parella, Adolfo Salazar, Joaquín Xirau.

Estudiantes pensionados: Juan Hernández Luna, José Iriarte Guzmán, Leopoldo Zea Aguilar, todos mexicanos.

Personas que prestan servicios y reciben comisiones de La Casa, aunque dependen de otras Instituciones: Cándido Bolívar, Isaac Costero,

Caso especial: el comisionado Carlos Pellicer tiene poco tiempo que dedicarnos. Decidir su situación.

INVITACIONES PENDIENTES

Las circunstancias dificultan el traer a Carlos Riba, ya aprobado y convidado, y al Dr. Moles, que hasta ahora no han podido comunicarse con nosotros.

La Presidencia comisionó a La Casa para invitar al General Herrera, con destino a una comisión en la Escuela de Aviación por cuenta de la Secretaría de la Defensa Nacional; las circunstancias han hecho imposible su viaje hasta ahora, pero ya está convidado y su familia, que se encuentra en España, acaso logre venir antes que él.

Pedro Henríquez Ureña viene por un año a la Universidad de Harvard; se le ha convidado a venir a México, temporalmente, y aun no contesta.

Está en Nueva York Jules Romain, que aceptaría una visita a México. A este propósito, se plantea la cuestión de otros franceses a quienes ofrecer la hospitalidad mexicana. Consultado Jules Romain sobre los principales escritores, ha contestado que aun no logra saber de ellos. La Casa ha ofrecido al Instituto de Antropología su ayuda económica para traer a México a Rivet en caso de que el Instituto tropezara con dificultades, que ya parece haber allanado. El Dr. Rivet quedaría adscrito al Instituto y no a La Casa.

Jaime Pí Suñer ha solicitado de La Casa la posibilidad de que se invite a su padre Don Augusto, para lo cual no ha llegado aun el momento oportuno.

LABORATORIOS

Está ya para inaugurarse, bajo la dirección del Dr. Ignacio González Guzmán, y contando con los señores Isaac Costero, Jaime Pí Suñer, Rosendo Carrasco Formiguera y tal vez los señores Lafora y Pascual, de los cuales solo Pí Suñer y Carrasco Formiguera corren por cuenta de La Casa, el Laboratorio de Fisiología instalado por la misma Casa y ofrecido a la Universidad Nacional, Facultad de Medicina, para el cual se obtuvo un auxilio de \$5.000.00. de la Institución Rockefeller.

Se estudian los planos para el Laboratorio de Química que, bajo la dirección del Dr. Madinaveitia, La Casa ofrece por su cuenta a la Escuela de Ciencias Químicas. A propósito de esto, se estudia aun la posibilidad de traer al químico español Moles, y en todo caso, de concentrar la acción de nuestros químicos bajo una dirección técnica que gobierne sus trabajos.